

NOTA DE PRENSA

GRUPO CYBENTIA Y CEA CHILE, JUNTOS PARA MEJORAR LA CIBERSEGURIDAD DE LA MOVILIDAD AUTOMOTRIZ DE CHILE

Santiago, Chile, octubre de 2024 - [Grupo CYBENTIA](#), única consultora en el mundo que ofrece servicios de investigación, asesoramiento, formación, concienciación y comunicación estratégica dentro del ámbito de la ciberseguridad aplicada a los vehículos conectados y a la movilidad inteligente, ha firmado una alianza estratégica con el Club Europeo de Automovilistas de Chile ([CEA Chile](#)), una de las instituciones más importantes en la entrega de servicios para empresas con flotas de vehículos y automovilistas. Esta colaboración tiene como objetivo que las empresas e instituciones que quieren mejorar su nivel de ciberseguridad en la gestión, utilización y mantenimiento de sus flotas de vehículos y, sobre todo, que necesitan concienciar a conductores y pasajeros para hacer un uso ciberseguro de sus vehículos.

En un contexto donde los vehículos inteligentes y las plataformas conectadas son cada vez más comunes, los automovilistas enfrentan nuevos riesgos de seguridad. La alianza entre [Grupo CYBENTIA](#) y [CEA Chile](#) permitirá ofrecer un servicio de consultoría para investigar, realizar informes y asesorar a empresas e instituciones que quieren mejorar su nivel de ciberseguridad aplicada a la movilidad/automoción, con el objetivo de mejorar el nivel de protección de los datos personales de los conductores, de los vehículos, de los sistemas de gestión de flotas, de las plataformas de pago electrónico y de los sistemas de navegación integrados.

Además, dentro de ese mismo acuerdo, [Grupo CYBENTIA](#) ofrecerá, a través de [CEA Chile](#), sus cursos dirigidos a empresas y entidades con flotas de vehículos, así como a directivos, particulares, peritos, técnicos y profesionales del sector del transporte y la ciberseguridad. Estos cursos están enfocados tanto a la aplicación en Chile de las normativas internacionales e ISOs de ciberseguridad aplicada a la movilidad/automoción, como a la identificación de vulnerabilidades de las flotas de vehículos o el impacto de la integración de la ciberseguridad en los sistemas de gestión de flotas.

También se ofrecerán capacitaciones y asesoramiento especializado sobre buenas prácticas en ciberseguridad, tanto para los usuarios individuales como para empresas del sector automotriz.

Grupo CYBENTIA, conocida por su enfoque innovador en el ámbito de la ciberseguridad automotriz de empresas, instituciones y Cuerpos Policiales, aportará su experiencia para crear estrategias y asesorar a las empresas e instituciones a la hora de encontrar soluciones específicas de ciberseguridad para el sector automotriz. Esto incluye la evaluación de riesgos de tu empresa o flota, consultoría sobre cómo proteger tus vehículos contra crackeos y la formación a instituciones o profesionales sobre cómo hacer una utilización cibersegura de los vehículos.

"Esta alianza con CEA Chile es una oportunidad única para combinar nuestra experiencia en ciberseguridad con un profundo conocimiento del mundo automotriz en el mercado chileno", comentó Azucena Hernández, CEO de Grupo CYBENTIA. "Los vehículos de hoy en día son computadoras sobre ruedas, y esta realidad trae consigo nuevas vulnerabilidades. Estamos comprometidos en ayudar a las empresas, a las instituciones, a los cuerpos Policiales y a los automovilistas chilenos a proteger sus vehículos y sus datos en este nuevo entorno digital".

"La protección digital es un tema crítico que los automovilistas no pueden pasar por alto", señaló Íñigo Osborne Milans del Bosch, Gerente General de CEA Chile. "Nuestra alianza con Grupo CYBENTIA representa un paso clave en nuestra misión de seguir ofreciendo servicios innovadores y seguros a las empresas y conductores chilenos. A medida que los vehículos y las infraestructuras de transporte se vuelven más conectados, es vital que los conductores cuenten con herramientas adecuadas para protegerse de posibles ataques cibernéticos".

A través de esta alianza, los automovilistas y las empresas chilenas, podrán acceder a programas de capacitación en ciberseguridad, así como soluciones tecnológicas diseñadas para mitigar los riesgos asociados con la conectividad en las flotas de automóviles.

Acerca de Grupo CYBENTIA:

Grupo CYBENTIA, con sede en Vitoria-Gasteiz -España-, es la única consultora en el mundo que ofrece servicios de investigación -I+D+i-; asesoramiento especializado y a medida para Cuerpos Policiales, empresas y entidades que disponen de flotas de vehículos; formación especializada en ciberseguridad aplicada a la Automoción/Movilidad; acciones de concienciación apoyadas en su plataforma digital HackerCar; y comunicación estratégica dentro del ámbito de la ciberseguridad aplicada a los vehículos conectados y a la movilidad inteligente.

Acerca de CEA Chile:

El Club Europeo de Automovilistas de Chile es una institución que brinda servicios de gestión vehicular a empresas y conductores en todo el país, enfocándose en la gestión de multas, renovaciones de permisos de circulación, inscripciones, transferencias y seguridad vial.

Para más información, visite <https://www.ceadechile.cl/> o <https://www.cybentia.com/>.